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Mod. PUCK

TRINCIA CON PICK UP - BROYEUR AVEC DISPOSITIF PICK UP
SHREDDER WITH PICK-UP DEVICE

Per la trinciatura di residui di potature medio-pesanti in agrumeti, 
in uliveti e vigneti. Ideale anche su terreni sassosi. 

Per trattori da 50 a 100 HP. 

Pour le broyage des sarments moyennes-lourdes dans les plantations 
d’agrumes, d’olives et dans les vignes. C’est idéal aussi sur les terrains 

caillouteux. Pour tracteur de 50-100 CV 

For the chopping of medium-heavy prunings in citrus groves, 
in olives groves and in vineyards. It is ideal also in stony soils.    

For 50-100 HP tractors
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PUCK
   

A mm. B mm. A inches B inches kg lbs N. kg lbs N.

1200 1225 1417 48,23 55,79 620 1367 12 700 1543 72

1400 1405 1597 55,31 62,87 680 1499 14 770 1698 84

1600 1585 1777 62,40 69,96 740 1631 16 840 1852 96

1800 1765 1957 69,49 77,05 800 1764 18 910 2006 108

  Mod. PUCK

• Pick up ad azionamento idraulico  
  con possibilità di invertire il senso 
  di rotazione (da 120 a 250 g/min)  
 • Rotore tradizionale a mazze 
   (foto 2) o, in alternativa, rotore 
   semi-forestale (foto 3) – 
   (2250 g/min) 
• Fiancate laterali spessore 8 mm
• Cofano superiore spessore 5 mm 
• Griglia inferiore spessore 8 mm 
• Perni filettati con dado 
• Denti di raccolta 

• Pick-Up à commande 
  hydraulique avec possibilité 
  d’inverser le sens de rotation (de 
  120 à 250 T/min)
• Rotor traditionnel avec marteaux 
  (photo 2) ou, alternativement, 
  rotor semi-forestier (photo 3) - 
  (2250 T/min) 
• Flancs latéraux épaisseur 8 mm
• Capot supérieur épaisseur 5 mm
• Grille inférieure  épaisseur 8 mm
• Axes porte marteaux filetés
• Râteau arrière

• Hydraulically driven pick up with 
  possibility of reversing the 
  rotation sense (from 120 to 250 
  RPM)
• Traditional rotor with hammers  
  (picture 2) or, as an alternative,   
  semi-forestry rotor (picture 3) - 
  (2250 Rpm) 
• Lateral sides thickness 8 mm
• Upper bonnet thickness 5 mm 
• Lower grill thickness 8 mm 
• Threaded axles with nut
• Rear rake

Rotore semi-forestale

Rotor semi-forestier 

Semi-forestry rotor 

Rotore a mazze

Rotor avec marteaux

Rotor with hammers

50-100 HP
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